



*Autoridades presentaron plataforma para responder consultas.*

El proceso contempla cinco etapas a tres años

## Inician segunda etapa de diseño para nuevo mercado de Concepción

Una nueva consulta ciudadana abordará modelo de gestión y elementos de diseño.

El Serviu Biobío junto a las consultoras UTP 6280 Arquitectura Limitada/Crisosto Smith Arquitectos Limitada dieron inicio este jueves a la segunda de cinco etapas del proceso de construcción del diseño del nuevo mercado central de Concepción, el cual contempla a tres años plazo contar con una nueva propuesta arquitectónica visada tanto por Monumentos Nacionales como por el Servicio de Evaluación Ambiental.

La segunda etapa considera un proceso participativo y vinculante, abierto a toda la comunidad, que busca definir el uso y la forma de los espacios interiores del mercado, con preguntas que abarcan preferencias a nivel de edificio, nivel de espacio público, sobre el futuro mode-

lo de gestión y administración, entre otras. Mañá Luz Gajardo, directora del Serviu dijo que "esperamos tener mucha participación y básicamente aquí nos estamos enfocando, tal como lo habíamos comprometido, con los elementos del diseño o características de un futuro diseño y los modelos de gestión, tipos y características también del modelo de gestión".

Vale recordar que dicho estudio no considera ni la expropiación ni la construcción como tal del inmueble: mientras la expropiación aún se aborda por la vía judicial, la construcción aún no se comienza a abordar a nivel financiero pese a que el Gobierno Regional cuenta con un significativo presupuesto aprobado que alcanza los \$17 mil millones.